

脱毛症



男性型脱毛症:一時期中国の育毛剤やリアップが話題になりましたが、星の数ほど治療薬や治療法がありながら、これほど治りにくい病気？はないでしょう。最近の育毛剤で髪の毛の寿命は5年は伸びたと言われております。当院では、毛乳頭から、頭皮の変化までを詳細に観察しつつ、遠赤外線照射治療、外用治療など数々の古典的治療から新しい治療法までを用意しております。患者さん一人一人にあった治療法を選択して行きたいと考えております。また現在独自の育毛剤も持っております。男性ホルモンを抑制し男性型脱毛症に有効であると期待しております。実際にあらゆる治療で発毛がなかった症例でも効果を認めつつあります。さらに内服治療で60%から70%近くの高い有効性を持つプロペシアが登場しております。自費診療となり、1ヶ月1万円程ですが、6ヶ月くらいで効果判定が出来ます。最新のデータでは、3年間内服で有効率は78%と非常に高くなっております。また女性の薄毛に対応した育毛治療も行っております。



多発性円型脱毛症です。単発の円型脱毛症と違って難治性です。場合によっては、頭の毛が全部抜けてしまう**全頭脱毛症**や全身の毛が抜けてしまう**悪性脱毛症**に移行することがありますので、早急な治療が必要です。また、甲状腺の病気や膠原病などの難病が合併していることもあり、要注意です。内服薬も一部の抗アレルギー薬や漢方薬の有効性が報告されております。紫外線治療では、narrow band UVB (DERMARAY-400) 治療や発光ダイオード照射 (M-Therapy=新しい治療参照) も有効な場合があります。また、VTRAC (excimer lamp) という最新・最高の targeting narrow band UVB 治療機は、白斑、乾癬、掌蹠膿疱症、多発性円形脱毛症に対して、すばらしい効果を示しております。最大パワーが4500mJと通常ナローバンド UVB 照射機の180倍、excimer laser の2倍で皮膚の透過性に優れ、病巣のみを照射でき安全性も高いので、是非ご来院されてご体験下さい。